

Brigada Juvenil Internacional inicia sus actividades de apoyo en Cuba



La Habana, 17 agos (RHC) La X [Brigada Estudiantil Internacional de Solidaridad con Cuba](#), integrada por más de 80 jóvenes de 21 países, iniciaron sus actividades de apoyo en La Habana, como parte de una jornada veraniega organizada por el [Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP](#).

Fernando González, presidente de esa entidad, afirmó que como jóvenes tienen la responsabilidad de luchar para alcanzar el mundo mejor al que aspiramos, imprescindible para la sobrevivencia humana.

Agregó que los integrantes de la Brigada Estudiantil Internacional de Solidaridad con Cuba son cubanos nacidos en otras naciones, recordando así una afirmación de Fidel en referencia a los alumnos de otros países que se preparan en Cuba.

Oumarou Issaka, presidente de la Unión de Estudiantes Africanos en Cuba, resaltó la posición del contingente contra el bloqueo; y por la devolución del territorio de la ilegal base yanqui en Guantánamo. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/169325-brigada-juvenil-internacional-inicia-sus-actividades-de-apoyo-en-cuba>



Radio Habana Cuba